

# *Le président Maduro confirme sa volonté de dialoguer avec l'opposition*

---



Caracas, 22 juin, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a une nouvelle fois confirmé sa disposition de dialoguer avec les opposants pour préserver la paix dans le pays et l'acheminer sur la voie du progrès matériel et spirituel.

Prenant la parole à un hommage au Théâtre National, aux victimes de la répression politique sous la 4<sup>e</sup> République, le président Maduro a signalé que le grand rêve du peuple vénézuélien est la stabilité.

Le président vénézuélien a déploré le fait que les convocations de l'Exécutif pour entreprendre des conversations, aient été rejetées par des porte-paroles de l'opposition, notamment par le président de l'Assemblée Nationale, Henry Ramos, qui a reçu 3 appels publics au dialogue et n'en a répondu aucun.



**Radio Habana Cuba**